

Erasmus en Zwickau:

La ciudad

Zwickau es una ciudad pequeña de unos 90.000 habitantes situada debajo de Leipzig y Dresden. A pesar de ser ciudad, parece más un pueblo, con poca vida en la calle y casas bajas. Al matricularte en la universidad te dan una tarjeta de estudiante con la que puedes usar el transporte público (tranvía y autobús) gratuitamente dentro de la ciudad.

La universidad

La universidad se llama "Westfälische Hochschule Zwickau" y yo realicé allí varias asignaturas de la Ingeniería Informática. He de decir que el nivel de la universidad es comparable al nivel que tenemos en la UPV de Vitoria en cuanto a ingeniería, por lo que aprobar requiere estudiar bastante. Si lo que vas a realizar allí es algún estudio tipo turismo o similar al ser estudiante erasmus español te facilitan muchísimo todo, llegando incluso a dar algunas clases en español, o permitiéndote hacer los trabajos en español o inglés en vez de en alemán por lo que aprobar no será nada complicado.

El idioma

Sobre el tema del idioma quiero advertir de que si vais a cursar asignaturas de alguna ingeniería es algo que deberéis tener muy en cuenta. Si vais a cursar carreras tipo turismo o similar no habrá ningún problema ya que como he comentado, la universidad facilita mucho todo y el aprobado está casi asegurado.

Yo fui teniendo el título de alemán con el nivel B1 (4 años de estudio en la escuela de idiomas) y quiero decir que es el mínimo con el que deberíais ir. Seguir las clases en alemán se vuelve extremadamente difícil y si no tenéis como mínimo el nivel B1, yo aconsejaría elegir otro destino. Yo soy estudiante de varios idiomas y aun teniendo el nivel B1 la universidad se me hizo muy difícil. Si después de leer esto alguien quiere ir con un nivel bajo, es su decisión pero para nada es una buena idea.

En Zwickau se habla un dialecto llamado Sächsisch que cuesta entender, aunque en la universidad los profesores siempre o casi siempre hablan en el alemán que nosotros aprendemos en las academias o escuelas de idiomas.

El ocio

En Zwickau hay unos 3 pub/discotecas y varios clubs de estudiantes.

Los clubs de estudiantes se suelen ubicar en las residencias y consiste básicamente en un bar con zona de baile donde poder reunirte con otros erasmus.

Los clubs de estudiantes hacen fiestas todas las semanas y contribuyen enormemente a que disfrutes de tu erasmus. Aunque si lo que buscas en cuanto a ocio es mucha fiesta y una ciudad con mucho ambiente quizás deberías ir a otra ciudad más grande.

En Zwickau tienes un cine y algún centro comercial además de un lago muy bonito que está al lado de la residencia (la de Zentrum) donde poder ir a hacer deporte o a merendar con los amigos. La universidad suele organizar también excursiones para ver otras ciudades y pueblos como por ejemplo Dresden o Leipzig.

La residencia

Existen 2 residencias: Una está en el centro (en la parada de tranvía Zentrum) y la otra en las afueras (Eckersbach). Sin duda alguna la que os interesa es la que está en el centro. Su dirección es: "Innere Schneeberger Straße 23". Las habitaciones son más pequeñas que en la otra pero estar en el centro no tiene precio. La otra residencia, que está en el barrio llamado Eckersbach está una zona en la que no hay nada. Solo hay dos supermercados al lado y vegetación. El lado bueno que tiene la residencia de Eckersbach es que dispone de mucho aparcamiento gratuito pero Zwickau es una ciudad en la que el coche es algo totalmente innecesario ya que muchas de sus calles son peatonales y el tranvía llega rapidísimo a cualquier parte de la mini ciudad.

En la residencia de Zentrum (Innere Schneeberger Straße 23) existen habitaciones en pisos de 2, 4,5 y 6 personas, sin contar los apartamentos de 1 persona que son bastante más caros. La mejor opción es estar en un piso de 6 personas, y sino en uno de 5. La razón es que en los de 5/6 personas dispones de un baño y ducha para cada dos personas y una cocina grande con ventana. Mientras que en los de 4 personas solo hay un baño y ducha para 4 personas y la cocina es muy pequeña y sin ventilación. Cuestan lo mismo y la diferencia es enorme.

Conclusión

La experiencia erasmus es algo genial pero desde mi punto de vista y viendo la opinión de otros erasmus que han estado en otros destinos creo que la gente debería tener en cuenta varias cosas antes de decantarse por uno:

- 1- El nivel de idioma
- 2- Que tipo de ocio busca
- 3- La universidad

Mi experiencia en Zwickau ha sido muy buena aunque la universidad no fue algo especialmente divertido debido a la dificultad del idioma. En cuanto a ocio no ha estado mal aunque no tiene tanto ambiente como ciudades más grandes. Realmente es la gente que allí conoces la que hace que tu erasmus sea una experiencia inolvidable así que si estas dudando entre hacer erasmus o no la respuesta es clara: ¡hazlo! Es algo que recordarás toda tu vida. Pero eso sí, asegúrate de escoger un destino adecuado a tus expectativas y sobre todo mi recomendación es que si tu nivel de idioma no es bueno, escojas un país en el que tengas las clases en inglés.

Espero que mi opinión os sea de utilidad y que disfrutéis tanto esta experiencia como yo lo hice.

¡Un saludo!